

# フレッシュイレブン

## よしき

### いきいきわたのこけ

### 副会長就任にあたって

### 副会長 門可 憲一

今年度より、吉木校区コミュニティ運営協議会の副会長になりました。どうぞよろしくお願いいたします。

数年前、吉木区矢口町内会長の時、安全・安心部会に所属していたので、協議会の活動は知っていましたが、今度は執行部に入ることになり、戸惑いもあります。しかし今回、吉木区長として、自治区と校区コミュニティとの連携を考えていきたいと思えます。

その為に、自治区の会議や役員会で校区コミュニティの活動や結果を報告して地区の多くの方々に知ってもらう必要があると思えます。

吉木小学校にはPTA・子ども会、地域には自治区長会・青少年育成会議・町民会議など色々な組織があります。

〈第32号〉  
平成30年11月22日  
発行責任者  
吉木校区コミュニティ  
運営協議会  
会長 波田 幸正

その中で校区コミュニティはどのような活動をすべきなのか改めて考えてみました。

吉木校区 地域づくり計画の中に「地域の資源を生かし、明るく、豊かな、活力あるまちづくりを目指そう」を基本理念とし、地域づくりに取り組みます。などがあります。

そして、それを進めるため4つの基本方針があります。  
具体的には、

- 1 安全・安心な地域にしよう
- 2 吉木校区の快適な環境を守ろう
- 3 健やかに暮らせる地域にしよう
- 4 校区の一体感を醸成しよう

などがあります。



それを実行する部会として、

- ・ 安全・安心部会
- ・ 環境部会
- ・ 健康・福祉部会
- ・ コミュニケーション部会

が発足しました。  
この原点に戻って活動をしたいと思えます。

### 協議会のメンバーは・・・

吉木校区に居住する住民及び各種団体の皆さんで構成されています。

- 自治区長 (11区)
- 各種関係団体
- 青少年健全育成会議
- 寿連合会、民生児童委員
- 吉木小学校及びPTA
- 岡垣中学校及びPTA
- 婦人会、商工会、消防団
- 農業組合

### こんな活動をしています



#### 安全・安心部会

- ① 防犯パトロール
- ② 地域防災
- ③ 子どもの安全見守り

#### 環境部会

- ① 乳垂川を守り育てる
- ② 校区美化
- ③ 環境についての意識涵養

#### 健康・福祉部会

- ① 健康づくり教室
- ② 地域ふれあい

#### コミュニケーション部会

- ① ふれあいグラウンド
- ② ふれあいふる里めぐり

#### 事務局

- ① 広報誌発行
- ② 総会等会議の開催

# コミュニケーション部会

部会長 宗岡 信之

## 第11回 ふれあいゴルフ大会



地域間、世代間の交流を深めるイベントのひとつとして、夏休み明けの9月8日に、いこいの里スパーク岡垣で「第11回ふれあいゴルフ大会」を開催しました。

毎年、吉木小学校の快適な芝生グラウンドを使用して大会を実施していますが、今回は雨天のためやむを得ず屋内多目的施設に会場を変更。それでも、当日は子ども20名を含む総勢74名の「老若男女」が各自治会から集い、16チームに分かれて好プレーを繰り広げました。また、引率の保護者の方々からは熱い声援をいただきました。今大会の特徴として、会場の広さの関係で、全体的にホールポストまでの距離が短かったことから、ホールインワンが数多く出ました。初心者の子どもたちは、チームリーダーや周りの人たちから熱心な指導を受け、2ゲーム目にはめきめきと上達し、ホールインワン達成の歓声があちらこちらから聞かれました。



ちなみに、16ホールの合計スコアで順位を競いましたが、大人の部の優勝スコアは29というすばらしい結果に、表彰式では参加者全員から大きな拍手と賛辞が贈られました。

部会では、「校区の一体感の醸成」を目指して、今後いろいろなイベントを展開していきます。



## 10/27 第9回ふれあいふる里めぐり

### 「岡城主 麻生隆守の最期の地」をめざして

中央公民館を起点に岡城址、三吉地区の神社仏閣と山間部をめぐる健康ウォーキングに85人が参加しました。午後からは手作りの豚汁と新米ご飯の昼食会。そしてミニ音楽会で心も体もリフレッシュ。最後は、お楽しみ抽選会で会場は大いに盛り上がりました。



# 吉木校区の安全を守る防犯パトロール!

毎週火曜日と土曜日に青パトによる防犯パトロールを実施しています。新任 14 名の参加で、犯罪への抑止力となる青パト乗車で、校区内の防犯に尽力していきます。青い点滅の光は地域の安全を守るために役に立っています。



「安全・安心な町づくりを通して、安心して暮らせる地域をめざします。」

安全・安心部会

部会長 御領園 正



## 30年度青パト乗車新規参加者(敬称略)

秀島義視・福島浩康・麻生寛治・國武茂樹・廣澤雄志・山下良平・廣渡和子  
遠山明彦・岩崎正勝・日高照久・善明一敏・東瀬英俊・西田英三・平原早苗

## 吉木小学校火災避難訓練(6月8日)



## 塚原区の登校時安全見守り活動



10/28  
汐入川(乳垂川)一斉清掃  
福岡県では、毎年10月の第4日曜日に県下の河川一斉清掃を実施しています。この日に合わせて吉木校区コミュニティも清掃活動に参加しています。校区内で95人が参加し、汐入川(乳垂川)の清掃活動を行いました。

環境部会

部会長 和田敏子

### 30年度第1回健康づくり教室を開催！

7月21日(金)、41人が参加して、中央公民館で「腹腔鏡下腹部手術の現状」についての講演が開催されました。新水巻病院の副院長兼外科主任部長の天野公一先生が腹腔鏡下腹部手術の現状を実際の動画を交えながら説明。参加の皆さんはじっと映像をみつめていました。リアルな内容でしたが、先生のユーモアをまじえた説明に楽しく学ぶことができました。

参加者からは「医学の進歩に驚嘆し、改めて健康のことを考える良い機会になりました」などの声が聞かれました。

健康・福祉部会  
部長 廣渡 和子



### 高倉区・公園通り西区の「ふれあいサロン」開催！（健康・福祉部会支援）



七夕飾り



五目お手玉ゲーム



「笑いヨガ」健康で生き生き楽しく！ストレス解消！



8月4日(土)、高倉公民館にて、高倉区の子供達と大人の23名が旧暦にあわせて七夕飾り作りに挑戦、公民館に飾りました。その後、五目お手玉ゲームでにぎやかに過ごしました。

9月24日(月)、いこいの里にて、公園通り西区の子ども達と大人の37名が参加し日本笑いヨガ協会の鷲尾講師による笑って健康「笑いヨガ」を開催、会場は笑いの連続で大盛り上がり。参加者は楽しいひと時を過ごしました。

編集後記

9月8日(土) ふれあい  
グラウンドゴルフ大会。  
あいにくの天気で、会場  
を「すばく岡垣」に移し  
ての実施であった。

初めての参加であったが  
会場が狭い分、人との心の  
距離も近くなったのか、ふ  
れあいも深まり、ゲームの  
一挙手一投足へのギャラリ  
ーからの歓声に競技者も笑  
顔で応えるなど、とてもう  
れしそうであった。

たくさんの方々と知り合  
いになり、まさにコミュニケー  
ションを育む有意義なひと  
ときであった。

(國武)

吉木校区コミュニティ  
運営協議会  
(中央公民館内)  
☎ 282-0162